20 actualidad

Cine El capitán América, entre Leonardo DiCaprio y Brad Pitt Aunque Matthew McConaughey fue uno de los nombres que se barajaron para interpretar al famoso capitán del cómic, Marvel apuesta por DiCaprio o Pitt para protagonizar la película Capitán América: el primer vengador.

Ocio



Winehouse se desmaya

un desmayo ayer por la tarde en su casa y, aunque se recobró rápido, fue ingresada por su padre en un hospital para hacerle pruebas y mantenerla en observación. "Los médicos no están seguros de la causa del incidente. Quizá pase esta noche en el hospital", dijo su representante. METRO

Leonor irá al cole de su papá

A partir de septiembre, la Infanta acudirá al Santa María de Los Rosales

Los principes de Asturias han querido que estudie en un centro laico, aunque con enseñanza religiosa, y mixto.

"Para nosotros es un honor que la infanta Leonor acuda al mismo colegio que nuestros hijos. Es una cuestión de prestigio mutuo, así que nos parece que la elección de los Príncipes ha sido muy buena". Así se expresa una madre frente al colegio Santa María de los Rosales al que, como en su día hizo su padre, el príncipe Felipe, la infanta Leonor acudirá a partir de septiembre para iniciar su etapa escolar. Otras no están tan entusiasmadas: "La infanta Leonor es una niña más, que viene a estudiar y a haEn la Red hablan

A FAVOR "Aparte de inculcar valores como el respeto, la educación y la amistad, los amigos que se hacen allí son para toda la vida y eso es algo que tu hija agradecerá".

EN CONTRA "Mis dos hijas estuvieron desde Infantil has ta tercero de Primaria y me sido el colegio del Príncipe ha

cer amigos, como el resto de los niños, así que para nosotros no hay ningún problema". Las menos se muestran reticentes: "Será un horror; ir al colegio es algo muy serio y el hecho de que venga la infanta Leonor lo va a convertir en un espectáculo". La Casa Real explicó en un comunicado que los príncipes de Asturias querían para su primogénita un colegio que siguiese el sistema educativo español vigente, que fuese laico, aunque impartiera enseñanza religiosa, y mix-

El príncipe Felipe guarda muy buenos recuerdos de su paso por el Santa María de Los Rosales -en varias ocasiones declaró que su infancia fue la mejor época de su vida- y de las amistades allí forjadas que aún conserva.



En pie desde el año 1952



 FUNDACIÓN El Santa María de Los Rosales fue fundado en Aravaca en 1952 por un grupo de per-

sonas relacionadas con el mundo intelectual y empresarial. Íñigo Arteaga y Falguera, duque

del Infantado, Francisco de Borja Carvajal y Xyfré, conde de Fontanar, y Ángel María Carvajal y Santos Suárez, duque de Aveyro, se encontraban a la cabeza del grupo. En su primera memoria escribieron: "Vamos despacio, preferimos pecar por prudencia para garantizar lo que de audacia pueda tener nuestro



 RASGOS Se trata de un centro privado, laico y mixto, en el que se imparten clases de Educación Infantil,

Primaria, Secundaria y Bachillerato. El edificio que alberga el colegio se levanta en una parcela de 22.000 m² y posee dos gimnasios y cuatro pistas polideportivas donde poder jugar al hockey, fútbol, baloncesto, balonmano, tenis,

al, en el Palacio de El Pardo, en septiembre de 2007.

• CUESTIÓN DE NÚMEROS El Santa María de Los Rosales tiene capacidad para más de 750 alumnos y cuenta con 80 profesores.

El presidente del Patronato Municipal del Festival, Diego García-Abadillo (d); el director del evento, Antonio Mayoralas (c); y el presidente del CRDO La Mancha, Gregorio Martín-Zarco, en la sede de la Sociedad General de Autores y Editores de Madrid.

Lluvia de estrellas en La Solana

CINE. El IV Festival de Cine Europeo Vinos de Castilla-La Mancha, que se celebrará en La Solana (Ciudad Real) del 29 de junio al 5 de julio, tendrá entre sus grandes protagonistas a las cantantes y actrices Isabel Pantoja y Lolita, así como a los hermanos Ozores y Sancho

También estarán presentes el conocido crítico de cine Antonio Gasset; la joven actriz; y cantante María Isabel y Roger Princep, el joven actor revelación coprotagonista de El orfanato.

Así lo dio a conocer aver en Madrid el director del festival, Antonio Mayoralas, que estuvo acompañado en la presentación del evento por el presidente del Patronato Municipal del Festival y alcalde del municipio, Diego García-Abadillo, y el presi-dente del CRDO La Mancha, Gregorio Martín-Zarco.

García-Abadillo se mostró muy satisfecho por poder presentar en Madrid la edición 2008 de un festival "que va haciéndose más grande año tras año, con nombres muy importantes del mundo del cine español y que está dando a conocer el nombre de La Mancha fuera de nuestras fronte-

Mayoralas, por su parte, aseguró que el festival trata de reconocer cada año la labor de figuras que trabajan

día tras día para que el cine español sea más reconocido y valorado dentro y fuera del país.

Homenajeados



independencia Otro premiado es el periodista y presentador de televisión Antonio Gasset, quien recibirá la Medalla Lumière del Cine por su importante contribución a la promoción del cine y por su visión independiente v única de la crítica.

Un premio a la

Pesos pesados del cine español

El actor Sancho Gracia (en la imagen) será el principal homenajeado en esta cuarta edición del festival durante la gala que tendrá lugar el 5 de julio. Por su parte, los hermanos Ozores recibirán la Medalla Lumière, un galardón con el que se busca recompensar la trayectoria profesional de ambos cineastas.

